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令和４年湧別町教育委員会第１回臨時会会議録 

 

《出席者》  阿部 勉教育長、岩佐雅弘委員、森谷和洋委員、喜多友美委員 

《欠席者》  井上久恵委員 

《出席職員》 教育総務課長 尾山 弘、社会教育課長、坂本雄仁、教育総務課参

事 佐藤 大、社会教育課参事 中島一之、教育総務課主幹 佐藤

美貴、教育総務課主幹 大西久践、社会教育課主幹 藤本祐司、教

育総務課主査 廣井隆志、 

《傍聴人》  無し 

《付議案件》  承認第１号 令和４年教育委員会第１回定例会会議録の承認に 

ついて  

報告第１号 湧別地区義務教育学校開設に係る協議経過について 

議案第１号 令和３年度教育費予算の補正について 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 これより、令和４年第１回湧別町教育委員会臨時会を開催いたしま

す。 

ただいまの出席委員は、３名です。 

井上委員が欠席されていますが、出席者数が過半数を超えておりま

すので、本会議は成立といたします。ただちに本日の会議を開催いた

します。 

 議事日程ですが、皆様のお手元に配布してあります日程により、会

議を進めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

 日程第１ 会議録署名委員の指名について 本日の会議録署名委

員は、会則第１８条の規定によりまして岩佐委員と喜多委員を指名い

たします。なお、会議録書記には佐藤主幹を指名いたします。 

 

 日程第２ 会期の決定についてお諮りいたします。本会議の会期に

つきましては、本日１日間といたしたいと存じますが、これにご異議

ございませんか。 

 

 （「ありません」の声あり） 

 

 ご異議ございませんので、本会議の会期は、本日１日間といたしま

す。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

森 谷 委 員 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

大 西 主 幹 

 

 

日程第３ 教育行政報告について、前回の教育委員会以降における

報告内容について、お手元の報告書の中から主だったものについてご

報告させていただきます。前回の定例会から間もないため、お手元に

記載してある内容のとおりですので、お目通しいただきたいと思いま

すが、１点だけ、１月２６日であります。第４回湧別町社会教育委員

会議を開催しております。現在の第２次社会教育中期計画につきまし

ては、令和４年度が最終年度となることから令和５年度からの新たな

第３次社会教育中期計画策定にむけて、第２次の中期計画の振り返り

を行ったところであります。今後におきましては専門部会を設置しな

がら更なる議論を踏まえ、第３次社会教育中期計画を策定していきた

いと考えています。 

 

 以上報告をさせて頂きます。 

 

ただいまの報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等無ければ、以上で教育行政報告を終わります。 

  

日程第４ 承認第１号 令和４年第１回教育委員会定例会会議録

の承認について、森谷委員より報告をお願いいたします。 

 

承認第１号につきまして、ご報告いたします。 

 令和４年第１回教育委員会定例会の会議録につきましては、２月４

日に内容を審査した結果、書記をして事実により記録されていること

をご報告いたします。 

 

 ただ今の報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、報告のとおり会議録は承認されました。 

 

日程第５ 報告第１号 湧別地区義務教育学校開設に係る協議経

過について、事務局より報告をお願いいたします。 

 

報告第１号 湧別地区義務教育学校開設に係る協議経過について、

ご報告いたします。 

このたび、１月２７日木曜日の午後７時より文化センターさざ波多
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大 西 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

坂 本 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

目的ホールにて第４回目となる湧別地区義務教育学校開設準備委員

会を開催いたしました。 

本来は、昨年１２月２２日に開催を予定していたところであります

が、会議当日が吹雪で悪天候であったため、日程を延期し、１月２７

日に開催しております。 

案件といたしましては、開設校の校章案についてご協議をいただき

ました。今回の会議では、事前に湧別小学校および湧別中学校の児

童・生徒から応募のあった８０件の校章のデザイン案をもとに協議を

行いました。委員１９名による投票を行った結果、児童生徒から提案

のあったデザイン案のうち上位５点に絞り込みました。 

選考いただいたデザイン案が手書きのため、パソコンによりデータ

化を行い、配色をしたうえで、次回、第５回目となる会議において再

度協議を行い、校章案を最終的に決定することといたしました。 

なお、次回の会議開催時期につきましては、新型コロナウイルス感

染症の影響等を考慮し、まん延防止等重点措置期間の終了を目途に開

催することといたしております。 

以上、報告第１号 湧別地区義務教育学校開設に係る協議経過につ

いての報告とさせていただきます。 

 

ただいまの報告に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、以上で報告第１号を終わります。 

 

日程第６ 議案第１号 令和３年度教育費予算の補正について、事

務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第１号 令和３年度教育費予算の補正について、提案理由のご

説明を申し上げます。 

令和３年度教育委員会補正予算につきまして、２月９日開会予定の

町議会第２回臨時会に提案するよう町長に申し出をするものであり

ます。 

提案理由といたしましては、令和３年度教育費予算の補正につい

て、議会の同意を得ようとするものでございます。 

（以下、資料により説明を行った。） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

それでは、ご質問等無いようですので、議案第１号を原案どおり決

定します。 

 

これをもちまして、本会議に付議されました案件の審議は全て終了

いたしましたが、せっかくの機会ですので、他にご質問等ございませ

んか。 

 

よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

以上で令和４年第１回湧別町教育委員会臨時会を閉会いたします。 

  

 

 


